

「あっち側はなつていっちゃうー！」 ～オビメンバーの暴行～

2日(水)の出来事。この日の公園では『オビごっこしようや〜』と4年生メンバーを中心に異学年で『オビごっこ』をして遊んでいる様子……

すると、大元中央公園にある『オブジエ』付近で『スケートボード』(以下スケボ)をしている高校生の姿が……。『子どもたちと当たったら危ないな……。』と感じた指導員が、オブジエ付近に立ちとうすると『あっち側はなしにしようー』『当たったらケガするでー』『うん！ 分かった！ あっちはなしねー』と子どもたち同士で話し合う姿を発見！

その後も、オブジエに近づこうとしている下級生メンバーを見つけると『そこはスケボーしとるから行ったらダメでー』と上級生メンバー。

また、この日は改めて『公園での注意点』について、第一・第二メンバーで再確認を行いました！『今日みたいに「危ないー」と気付いたら、自分たちで声をかけていこうなー』と指導員から話をする『そうじゃなー』と指導員から当たったらケガするもんなあ……。』と上田井ゆうせい君(4年)。

自分たちの力で自ら危険を回避していた大元メンバーの姿に感心させられた指導員でした。

「さださるる……」 ～忍者メンバー～

7日(月)の帰りの会後の出来事。1階のロッカー付近で1年生の池本のかちゃん・神田なおちゃん・神崎こはるちゃんの3人が集まっていました。

指導員から『何してるの？』と声をかけると『これからねえ…忍者ごっこするー』とほのかちゃん。『私とすがが味方で、なおこはるが敵の忍者なのー』と教えてくれました。

すがちゃんがばるノートを書き終えるのを待っていると、『私も入れて〜』と3人に声をかける表ゆうかちゃん(1年)。そんなゆうかちゃんに対し、『今日はもう締めきつちゃった…』とほのかちゃん。

しかし、『忍び足でもいいなら…』と再びゆうかちゃんに伝えると『忍び足…めっちゃ得意！』とゆうかちゃんも加わることに！

すがちゃんもそろそろ、忍者ごっこがスタート！ ほのかちゃんから4人に『今日のめあてを決めようー』と事前に紙に書いていた内容にそって進めていきます。お題を聞いて『どんなのがいいかな？』『ここのうのは…？』とそれぞれ思いついたことを話していく4人。

その後もお迎えが来るまで忍者ごっこをして遊ぶ4人の姿がありました！

「はるのがケガしたー！」 ～はるのメンバー～

先日、公園の時間になると『もう、2階で室内ドッジしてもいい？』と指導員に声をかけにきた國歳さくら君(2年)。

しかし、宿題で使用していた『机』がたぐさん出ており、片づけをしないといけない状況……

すると『片づけしようー』とさくら君。他の室内ドッジメンバーにも声をかけ、あっという間に片づけ完了ー！

片づけが終わると『はやくやるうー！』とさくら君。遊びをスタートするさくら君でした！

はるのケガしたー！

公園からの帰り道『ついさっき、はるのがケガしたー！』と大きな声で指導員に伝えにきてくれた3年生女子メンバー。話を聞くと、岩城はるのちゃん(3年)が『平均台』付近で転んでしまい、ケガをしているとのこと……。『はるちゃん、大丈夫？』と指導員。3年女子で声をかけると『うん！ ちよっと痛いけど…大丈夫よ！』とはるのちゃん。

その後『はるの、本当に大丈夫？』『大丈夫よー！』とお互いにやりとりする姿にホッとした指導員でした。

室内遊びの様子



カプラタワーの完成〜！！
自分たちの身長よりも高いわ！！（笑）



女子メンバーでブランコ！ はいチーズ！♪

ぱるノート紹介

今日 こうえんにいって けいどろを やって
つかまったけど にげている人が たっちして
くれました。また、つかまりました。でも た
すけてくれたので にげきれました。さいごま
でいきのこってうれしかったです。またやりた
いです。

1年 杉原 そうた

⇒公園で「ケイドロ」で遊んでいたそうた君！捕まらない
ように警察から逃げ回る姿が印象的でした！

.....

今日 AMI では、こうえんで さき、すず
か、りゅうと あそびました。ちょっと おう
ちごっこ をして 色おにを しました。あと
で 人形ごっこ をします。AMI 楽しいで
す。

2年 森 かいり

⇒AMIでは、いろんな遊びをしている様子のかいりちゃ
ん！遊びを盛り上げてくれています！

研修会にて(滋賀県)



4日(金)「滋賀県湖南市 菩提寺みちくさクラブ」
にて「放課後児童クラブにおける子どもの育ちのア
セスメント研究会」が開催されました。
AMIから、中野センター長が「学びアセスメント
シート」についての発表を行いました。
今回の経験を日々の保育に活かしていきたいと思
います！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●先日、11月分の保育料請求書を配付しています。ご
確認の上、20日(日)までにお振込みをお願いいたしま
す。ご不明な点がございましたら、指導員までお尋ねくださ
い。また、振込みが遅れる場合は指導員までお知ら
せくださいますよう、お願いいたします。

●12月末に一度、「落し物ボックス」の中の物を処分す
る予定です。お迎え時などに、お子様の物がないか確
認をよろしくお願いたします。